



**HARIAN JOGJA/DESI SURYANTO**  
**FLYING FOX MELINTASI WINONGO:** Warga menyelesaikan pengerjaan wahana permainan *flying fox* sebagai realisasi proyek penataan di bantaran Sungai Winongo di Kampung Serangan, Notoprajan, Ngampilan, Jogja, Jumat (18/2). Penataan yang melibatkan warga tersebut berupaya memberikan ruang publik berupa taman, ruang bermain, ruang usaha dan tempat berkesenian bagi warga.

## Segoro Amarto ditarget Maret

Oleh Anggraenny Prajayanti  
 HARIAN JOGJA

**JOGJA:** Pelaksanaan kegiatan program *Semangat Gotong Royong Agawe Majume Ngayogyakarta* (Segoro Amarto) ditargetkan bisa dimulai Maret. Saat ini dua di antara tiga kelurahan yang menjadi proyek percontohan masih melakukan sosialisasi ke perkampungan dan penyusunan program kegiatan yang nantinya akan dilakukan.

Lurah Sorosutan, Kecamatan

Umbulharjo Susilowati ketika dihubungungi, Jumat (18/2) mengatakan isi dari program kerja yang nantinya akan dilakukan diserahkan kepada kesepakatan warga. Saat ini masih dilakukan pembuatan proposal. "Pada intinya program yang akan dijalankan nantinya tentang pemberdayaan masyarakat, terutama di bidang ekonomi," kata Susi.

Di Kelurahan Surokarsan, program Segoro Amarto dilakukan di RW 11,12 dan 13. Beberapa rancangan kegiatan yang diajukan warga di

antaranya perikanan air tawar dan budidaya jamur tiram.

Senada dengan Susi, Camat Danurejan, Octo N Arafat juga menyatakan sampai saat ini masih dilakukan sosialisasi sebelum menyusun proposal kegiatan. Kegiatan yang sudah masuk dalam proposal juga akan mulai dilaksanakan bulan depan. "Targetnya sudah bisa *action* Maret besok ini," kata Octo.

Tiga program yang akan dilakukan yaitu sosial, ekonomi dan lingkungan.

Kepa  
 ikota  
 il  
 retaris Daerah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2.			
3. Kecamatan/Kemantren Danurejan			
4. Kelurahan Sorosutan			

Yogyakarta, 24 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005